

Titel der Drucksache:

Stadtaubenpopulation in Erfurt: Wie geht die Stadtverwaltung mit dem Schlag im Rathaus weiter um?

Drucksache

0471/25

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Anfragen	01.02.2025	öffentlich
Ausschuss für öffentliche Ordnung, Sicherheit, Ortsteile und Ehrenamt	31.03.2025	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Sehr geehrter Oberbürgermeister,

nach Protesten von Mitarbeitenden entschied ihr Vorgänger 2022 kurzfristig, den fertiggestellten Taubenschlag im Erfurter Rathaus nicht zu eröffnen. Als Ersatz wurde ein Schlag am Löberwallgraben eröffnet, der zwar Erfolge zeigt, jedoch bekannterweise keine Auswirkungen auf die Taubenpopulation rund um den Fischmarkt haben kann. Die Population am Rathaus ist nach wie vor vorhanden und wächst unkontrolliert. Tauben nisten teilweise in den Balkonkästen und halten sich in einzelnen Bereichen des Dachbodens auf.

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:

1. Sind die Mitarbeitenden inzwischen sachgerecht über die Risiken im Umgang mit Tauben aufgeklärt worden? Falls nein, sind Informationsveranstaltungen o.ä. unter Hinzuziehung des Veterinäramtes und ggf. des Erfurter Tauben e.V. geplant?
2. Plant die Stadtverwaltung, den Schlag an seiner bestehenden Stelle oder in einem anderen Bereich des Dachbodens in absehbarer Zeit zu eröffnen? Falls nein, welche Bemühungen unternimmt die Stadtverwaltung, geeignete alternative Standorte für Schläge zu finden, die die Population in der Altstadt beeinflussen können?
3. Erfolgen Absprachen mit anderen betroffenen Institutionen (Hotellerie, Gastronomie, Wohnungsverwaltungen, deutsche Bahn etc.), um Synergien bei der Standortsuche zu schaffen?

Anlagenverzeichnis

12.02.2025, gez. i. A. 

Datum, Unterschrift
